

Sebanyak 22 Bintara Baru Polresta Mataram Ikut Tradisi Pembaretan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Sep 9, 2023 - 12:31



Mataram NTB - Dihadapan seluruh anggota Bintara angkatan 48 dan 49, Wakil Kepala Kepolisian Resort Kota (Wakapolresta) Mataram mengajak agar dalam melaksanakan kegiatan Pelepasan Pembaretan seyogyanya dilakukan dengan riang gembira dan suka cita agar seluruh proses yang dilaksanakan tidak terasa berat dan menjadi beban, oleh karena itu seluruh anggota Bintara yang menjadi peserta dalam kegiatan ini benar-benar melakukannya dengan penuh perasaan senang.

Hal ini disampaikan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK., pada apel pelepasan Peserta Pembaretan personel Bintara angkatan 48 dan 49 di Lapangan Apel Mapolresta Mataram, Sabtu (09/09/2023).

Dalam Pengarahannya, Syarif sapaan akrabnya mengatakan bahwa Kegiatan pembaretan bukanlah sekedar kegiatan main-main walaupun dilaksanakan

dengan riang gembira dan suka cita. Pembaretan memiliki makna bagi anggota baru yang memiliki latar belakang dan daerah asal yang berbeda. Untuk itu kegiatan tersebut memiliki makna untuk menjadikan para anggota untuk saling membutuhkan satu sama lain sehingga diperlukan komunikasi dan koordinasi yang baik antar sesama anggota.

Kedepan dalam menjalankan tugas sesungguhnya, kerjasama menjadi salah satu yang terpenting untuk memperlancar segala tugas yang dijalankan.

"Intinya dalam satu kelompok itu harus adanya ikatan dan hubungan yang terjalin bagus antar satu dan yang lain," jelasnya.

Kegiatan pembaretan wajib dilakukan dalam lembaga kepolisian manakala anggota baru yang akan bergabung harus memiliki jiwa kerjasama yang nantinya akan mendukung dalam pelaksanaan tugas-tugas kedepan.

"Kegiatan ini dalam rangka memupuk rasa kebersamaan dan ikatan antar personel satu dan yang lainnya," pungkas Syarif.

Kegiatan pelepasan Pembaretan tersebut selain Wakapolresta Mataram juga dihadiri segenap PJU Polresta Mataram, panitia pembaretan serta sebanyak 22 peserta pembaretan yang terdiri dari 5 personil Bintara angkatan 48 dan 17 personel Bintara angkatan 49.

Sementara rute yang dilalui peserta Star dari Polresta mataram - JL. langko - JL. pejanggik - Perempatan pos cakra - JL. Selaparang - Perempatan sweta - JL. Sandubaya - PT Narmada Awet Muda - Pasar Selak Mandalika - Desa Mekarsari - Desa Sembung - JL. Taman Mekarsari (Puskesmas Narmada) - Desa Kramajaya - JL. Raya Tanak Beak - Desa Batu Kuta - Desa Lembuak - Taman Narmada (ISTIRAHAT MAKAN SIANG) - Saluran Beton Narmada - Desa Tanak Tepong - Desa Bangket Punik - Desa Golong - Desa Sedau - Gunung Jae (Finish) di wilayah Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat.(Adb)